

Eastspring Investments Tunjuk Alan T. Darmawan Sebagai CEO Baru Indonesia

MEDIA RELEASE

PT. Eastspring Investments Indonesia
Prudential Tower 23th floor
Jl. Jend. Sudirman Kav. 79
Jakarta 12910, Indonesia

T: (62 21) 2924 5555
F: (62 21) 2924 5566
eastspring.co.id

Jakarta (2 Maret 2017) - Eastspring Investments, perusahaan manajer investasi bagian dari Prudential Corporation Asia dengan dana kelolaan lebih dari USD 140 miliar per 30 Juni 2016, hari ini mengumumkan penunjukan Alan Darmawan sebagai Chief Executive Officer (CEO) untuk Eastspring Investments Indonesia. Penunjukan ini efektif per tanggal 1 Maret 2017 namun masih dalam tahap persetujuan dari Otoritas Jasa Keuangan (OJK).

Alan memiliki pengalaman lebih dari 25 tahun di industri keuangan termasuk perbankan, asuransi dan aset manajemen. Sebelum bergabung dengan Eastspring Investments, beliau bekerja untuk Allianz Life Indonesia selama lebih dari 12 tahun dan memegang berbagai posisi senior di *area market management, bancassurance* dan *risk management*, dengan jabatan terakhirnya adalah sebagai Chief Investment Officer sekaligus anggota Dewan Direksi.

“Saya sangat senang menyambut Alan bergabung dengan Eastspring Investments. Alan adalah eksekutif di bidang keuangan dengan karir yang luar biasa serta keahlian, pengalaman dan kepribadian yang akan membawa bisnis kami ke arah yang lebih baik di Indonesia, salah satu pasar yang sangat penting bagi Eastspring, ” kata Guy Strapp, Chief Executive Eastspring Investments.

Hal yang sama juga diungkapkan oleh Rinaldi Mudahar, Country CEO Prudential Indonesia, “Dengan pengalaman dan keahlian yang dimilikinya, saya optimis Alan akan mampu mendorong sinergi dan kolaborasi yang lebih kuat lagi di antara unit bisnis asuransi jiwa dan aset manajemen kami, yang akan semakin memperkuat pelayanan dan penawaran kami kepada para nasabah serta masyarakat luas, dan mengokohkan posisi Prudential sebagai pemimpin pasar di Indonesia.”

Dengan penunjukannya sebagai CEO Eastspring Investments Indonesia, Alan akan melapor kepada Michele Bang, Deputy CEO Eastspring Investments dan akan bertanggung jawab meningkatkan pertumbuhan perusahaan di Indonesia sesuai arah strategi bisnis Eastspring di Asia. Saat ini Eastspring Investments Indonesia merupakan salah satu manajer investasi terbesar di tanah air dengan dana kelolaan lebih dari Rp 55,2 triliun per 30 Juni 2016.

“Penunjukan Alan merupakan kemajuan lebih lanjut dalam membangun tim eksekutif berkaliber tinggi dan menunjuk pemimpin-pemimpin di Eastspring Investments yang akan membawa strategi pertumbuhan bisnis ke tahap selanjutnya. Dengan pengetahuan dan pengalaman yang luas di industri, kualitas kepemimpinan serta komitmen yang kuat untuk melayani nasabah, Alan adalah pimpinan yang ideal untuk bisnis kami di Indonesia,” imbuh Guy Strapp.

#Selesai#

MEDIA RELEASE

PT. **Eastspring** Investments Indonesia
Prudential Tower 23th floor
Jl. Jend. Sudirman Kav. 79
Jakarta 12910, Indonesia

T: (62 21) 2924 5555
F: (62 21) 2924 5566
eastspring.co.id

Tentang Eastspring Investments

Eastspring Investments, bagian dari Prudentia Corporation Asia, adalah bisnis aset manajemen Prudential di Asia. Kami beroperasi di 10 pasar Asia utama (termasuk beberapa kantor di Amerika Utara dan Eropa) dengan hampir 2500 orang karyawan dan dana kelolaan mencapai lebih dari USD 140,3 miliar per 30 Juni 2016.

Eastspring Investments meraih penghargaan sebagai *Asia Fund House of the Year* in the 2015 *Asian Investor Asset Management Awards*. Survei tahunan ini memeringkat manajer investasi yang berpartisipasi di Asia, ex Japan, Australia dan Selandia Baru, berdasarkan aset yang bersumber di wilayah tersebut per 30 Juni 2016. Untuk informasi lebih lanjut mengenai Eastspring Investments dapat diakses di www.eastspring.com.

PT Eastspring Investments Indonesia adalah salah satu perusahaan manajer investasi terbesar di Indonesia dengan dana kelolaan mencapai lebih dari Rp 55,2 triliun per 30 Juni 2016. Didukung oleh profesional yang berkualitas dan berpengalaman di bidang manajemen investasi dan reksa dana, Eastspring Investments Indonesia berkomitmen penuh untuk menyediakan jasa keuangan berkualitas untuk memenuhi berbagai kebutuhan investasi nasabah.

Sejak memperoleh izin dari Otoritas Jasa Keuangan (OJK) pada bulan April 2012, Eastspring Investments Indonesia telah menerbitkan tujuh produk reksa dana, yaitu dua reksa dana saham, tiga reksa dana pendapatan tetap, satu reksa dana pasar uang dan satu reksa dana syariah. Eastspring Investments Indonesia berkomitmen untuk terus mengembangkan industri keuangan dan pasar modal Indonesia. Informasi mengenai Eastspring Investments Indonesia dapat diakses di www.eastspring.co.id

PT EASTSPRING INVESTMENTS INDONESIA ADALAH LEMBAGA MANAJER INVESTASI YANG TELAH MEMILIKI IZIN USAHA, TERDAFTAR DAN DIAWASI OLEH OTORITAS JASA KEUANGAN (OJK).

Untuk informasi lebih lanjut, dapat menghubungi:

Valentina Widyastuti
Head of Corporate & Marketing Communications
PT Eastspring Investments Indonesia
Phone +62 21 2924 5555
Fax +62 21 2924 5566
Email: valentina.widyastuti@eastspring.com
Website: www.eastspring.co.id